



EXTRAIT DE PÉTITION (Conforme au Règlement)

Je dépose l'extrait d'une pétition adressée à l'Assemblée nationale, signée par 683 pétitionnaires.

Désignation : Citoyens et citoyennes du Québec

Les faits invoqués sont les suivants :

ATTENDU QUE le ministère des Transports, de la Mobilité durable et de l'Électrification des transports du Québec procède actuellement à des compressions budgétaires drastiques dans le déploiement des services en région;

ATTENDU QUE des rumeurs prévoient l'éventuelle fermeture du Centre de services du MTQ à Pohénégamook (Quartier Sully);

ATTENDU l'importance de ce service sur le territoire du Transcontinental qui a connu, depuis quelques années, d'importantes inondations et problématiques auxquelles le personnel du MTQ – Point de service de Pohénégamook a eu à répondre dans de courts délais, ce qui a permis de minimiser les impacts;

ATTENDU QUE des emplois seront touchés par une telle décision et que la sécurité de nos populations ne serait pas considérée dans la fermeture du point de service de Pohénégamook;

Et l'intervention réclamée se résume ainsi :

Nous, signataires de la présente pétition, demandons au ministre délégué aux Affaires maritimes et ministre responsable de la région du Bas-Saint-Laurent, ainsi qu'au ministre des Transports, de la Mobilité durable et de l'Électrification des transports, de maintenir ce service de proximité essentiel sur le territoire du Transcontinental.

Je certifie que cet extrait est conforme à l'original de la pétition.

Norbert Morin, député de Côte-du-Sud

Date de signature de l'extrait